

## Verdiente Ehrungen in schönem Ambiente

31. Januar 2019

Von Ralph Rolli

Im schönen Veranstaltungsraum der Kreissparkasse Waiblingen – Beratungscenter Winnenden - fanden die Ehrungen der drei besten abgelegten Sportabzeichen der Schulen und Vereinen aus 2018 statt.

## Begrüßung



Sportkreispräsident Erich Hägele dankte in seiner Begrüßungsrede der Kreissparkasse Waiblingen für ihre Unterstützung: "Die Kreissparkasse ist der größte Sponsor des Sportkreises Rems-Murr und unterstützt uns seit Jahren im Sportkreis, bei den Sportabzeichen sowie beim Zeltlager Salbengehren. Dafür sind wir sehr dankbar." Hägele erklärte, dass der Sportkreis die Dachorganisation von 318 Vereinen sei und er sagte: "Die Zukunft des Sports liegt in den Schulen." Als Ziel nannte der Sportkreispräsident: "Wir wollen mit unseren über

5.000 Sportabzeichen die Nummer Eins in Baden-Württemberg werden." Hägele hob die drei großen Veranstaltungen 2019 des Sportkreises Rems-Murr hervor: Am 12. Mai die große Sportgala in Schorndorf, 06. und 07. Juli der 24-Stunden-Spendenlauf zu Gunsten der Clowns mit Herz, sowie am Freitag, 12. Juli der Tour-Stopp des Deutschen Sportabzeichens in Waiblingen. Darüber hinaus gibt es in diesem Jahr acht Schulungen zu verschiedenen interessanten Themen. Hägele: "Ein großes und vielfältiges Programm, welches der Sportkreis mit seinen Partnern den Sportinteressierten und Zuschauern in 2019 anbietet."

Sportkreis-Vizepräsidentin Silke Olbrich dankte den Schulen und Vereinen für ihr Engagement bei der Abnahme und der Kreissparkasse für ihre Unterstützung. Olbrich: "Die Kreissparkasse übernimmt seit Jahren die Kosten für die Abnahmen, dies ist nicht nur sehr erfreulich, sondern es erleichtert uns auch erheblich unsere Arbeit." Olbrich: "Das Sportabzeichen förderte die Gemeinschaft und bindet. Mit großer Freude blicke ich auf das Sportabzeichen-Fest, hoffe und wünsche einen erfolgreichen Tag."





Siegfried Lorek (CDU-Landtagsabgeordneter und Mitglied des Ausschusses für Inneres, Digitalisierung und Migration, des Ausschusses für Kultur, Jugend und Sport sowie Petitionsausschuss) sagte in seiner Begrüßungsrede: "Sport ist wichtig, das Land fördert sehr gerne den Sport. Im Solidarpakt III werden von 2017 bis 2021 90 Millionen für den Sport bereitgestellt." Lorek weiter: "Der Sport ist die größte Bürgerbewegung."

Markus Hofmeister (Leiter des Privatkundengeschäftes im Beratungscenter Winnenden der Kreissparkasse Waiblingen) gratulierte zunächst Erich Hägele für seinen 75. Geburtstag





und sagte danach: "Neben unserm Kerngeschäft ist die Kreissparkasse sehr interessiert an der Geheimwohlorientierung. Dies unterstützen wir sehr gerne, unsere Schwerpunkte sind hier das Soziale, die Kultur, Natur und der Sport.



Die Sparkassen-Finanzgruppe hat den Breitensport mit insgesamt rund 90 Millionen – hauptsächlich in den Vereinen - unterstützt. Unser Ziel in der Sparkassen-Finanzgruppe ist es, den olympischen Gedanken zu übertragen, hierzu eignet sich das Sportabzeichen hervorragend. Aus diesem Grunde haben wir uns entschlossen, für das Sportabzeichen eine Sonderehrung über 1.400 Euro – neben der normalen Spende - zu überreichen.

## **Ehrungsteil**

Beim Ehrungsteil wurden ausgezeichnet:

Bei den Vereinen: Die Spvgg Rommelshausen mit 184 abgelegten Sportabzeichen (3. Platz), den Preis nahm der 1. Vorsitzende der Spvgg, Herbert Hagenlocher, entgegen.



Zweiter wurde der VfL Waiblingen (377), vertreten durch Wolfgang Wunder sowie Volker Lutz





Die meisten Sportabzeichen (525) wurden bei den TSF Welzheim abgelegt, hier wurde der Preis von Waltraud Loos entgegengenommen.

Bei den Schulen wurde in der Wittumschule in Urbach 157 Sportabzeichen abgelegt, Konrektor Peter Hutzel sowie Jana Ruof und Sabrina Koob nahmen die Auszeichnung entgegen





Ebenfalls 157 abgelegte Sportabzeichen hatte die Conrad-Weiser-Schule Aspach abgenommen, dies Schule wurde von Rektorin Heidi Ahlers vertreten.

Sieger in diesem Wettbewerb wurde das Schulzentrum Rudersberg mit 261 Sportabzeichen, diese wurde vertreten durch Schulleiter Thomas Smolarczyk, Sabrina Durst sowie durch Silke Olbrich





Im Oberstufen-Wettbewerb belegte den 4. Platz die gewerbliche Schule Backnang (TG9) mit 13 Abnahmen. Diese wurde vertreten durch Moritz Dreher sowie fünf Abiturienten

Dritter wurde das Staufergymnasium Waiblingen (19), dies wurde von Rektor Volker Loch sowie Tanja Shami vertreten.



Als zweiter Sieger mit 21 Sportabzeichen durfte sich die Grafenbergschule Schorndorf feiern lassen



Sieger im Oberstufen-Wettbewerb mit 30 Sportabzeichen wurde das Burg-Gymnasium Schorndorf, hier nahm Marion Schmidt den Preis entgegen.



Es war eine gelungene Veranstaltung, bei der die Geehrten für die Aktionen rund um das Sportabzeichen würdig ausgezeichnet wurden. Nach der Veranstaltung wurden die Teilnehmer von der Kreissparkasse Beratungscenter Winnenden noch zu einem kleinen Imbiss sowie Getränken eingeladen.

Bilder: Ralph Rolli